



FONDATION DES AMIS DE L'ATELIER  
Au service des enfants et adultes en situation de handicap

**Stanislas Jacquey, nouveau Président du Conseil d'administration  
de la Fondation des Amis de l'Atelier**

Le 1er février 2023 - le conseil d'administration de la Fondation des Amis de l'Atelier, fondation référente dans le domaine du handicap depuis plus de 60 ans, a procédé lors de sa séance du 25 janvier au renouvellement du mandat de la présidence et du bureau.

M. Stanislas Jacquey a été élu au poste de Président.

Présent au conseil d'administration de la Fondation depuis 2013, Stanislas Jacquey était jusqu'à présent trésorier de la Fondation. Diplômé de Sciences-po Paris et de l'Institut national des études territoriales, il est actuellement directeur régional à la Fondation des Diaconesses de Reuilly, après avoir exercé des fonctions de direction générale en collectivités locales.

Stanislas Jacquey succède à Jacques Lafferranderie qui a exercé cette fonction durant 12 ans.



Le conseil d'administration a également procédé au renouvellement du bureau. Le nouveau bureau est constitué de Bertrand Vergniol, vice-président, Vincent Giboin, trésorier et Jeanne Delacroix,

secrétaire. Bénédicte Jacquey-Vazquez et Manuel Pelissie ont par ailleurs été désignés comme administrateurs invités permanents au bureau.

Au terme de ces nominations, le conseil de d'administration a exprimé son objectif d'entamer ce nouveau mandat dans la continuité. Ainsi, le projet stratégique 2020-2025 de la Fondation des Amis de l'Atelier reste le cadre d'action de référence pour les deux prochaines années.

#### **A propos de la Fondation des Amis de l'Atelier :**

Depuis 60 ans, la Fondation des Amis de l'Atelier, reconnue d'utilité publique, accueille et accompagne plus de 3 000 personnes (adultes et enfants) en situation de handicap mental, psychique ou porteurs de troubles du spectre autistique, au sein de ses 90 établissements et services (en Ile-de-France et en Haute-Vienne). Elle s'engage à proposer des réponses personnalisées tout au long des parcours de vie et favorise l'épanouissement et l'autonomie des personnes dans le respect de leurs liens familiaux, de leur identité et de leurs projets.

[www.fondation-amisdelatelier.org/](http://www.fondation-amisdelatelier.org/)